



## Comunicado de prensa

Berna 14 marzo 2018

---

### **Carles Puigdemont en Suiza: el DFAE recuerda su postura ante la cuestión catalana**

**El Departamento Federal de Asuntos Exteriores (DFAE) ha tomado nota de la visita privada a Suiza, por invitación del Festival de Cine y Foro Internacional de Derechos Humanos (FIFDH), del político español Carles Puigdemont. Este último hará declaraciones públicas en varias ocasiones durante su estancia en Suiza.**

Suiza recuerda que la cuestión de Cataluña es un asunto de política interna de España y que es una cuestión que debe abordarse en el marco del orden constitucional español. Las autoridades suizas y españolas están en contacto.

Las modalidades de la estancia del señor Puigdemont se rigen por la legislación suiza y por el acuerdo sobre la libre circulación de personas. Como ciudadano español, el señor Puigdemont puede moverse libremente en el espacio Schengen.

Asimismo, puede pronunciar libremente discursos políticos respetando el ordenamiento jurídico suizo.

Las autoridades se reservan el derecho de tomar medidas en caso de alteración del orden público.